



**Unas palabras con José Baró, Presidente del Club Ajedrez Granollers**

De antemano sabíamos que don José Baró, era un incondicional amante del Ajedrez y como Presidente del mismo hemos querido que fuera él, quien nos informara acerca del presente Campeonato local.

Hablarle de Ajedrez es una de las cosas que más le satisface; cuando empezó a practicarlo ya maduro en años, pues contaba con los 27, él, ha sido podríamos decir, desde su fundación, el engranaje de la vida que entraña la base de la comunidad ajedrecista local. Durante los 21 años en activo, 20 de ellos siempre ha formado parte de las juntas que han llevado la directriz, hasta llegar a ser Presidente. En la actual vuelve a regir los mismos destinos con el mismo tesón que cuando ingresó en él, y es por ello que Baró, se somete a nuestro interrogatorio con la resignación propia de un paciente a su médico:

—¿Ya sabes que sigo con interés todos vuestros torneos y campeonatos y según veo este año dista mucho de los anteriores?

—Hombre sí, pero ten en cuenta que organizar torneos y campeonatos no cuesta gran cosa, lo esencial es mantenerlos a su nivel cuando ya estás de lleno en él, y lo que toca al presente no nos ha salido como deseábamos, por una parte Font y Cañellas, por sus quehaceres no han tomado parte en él, y lo más dolo-

roso es que hay en algunos jugadores que no saben perder y se dejan partidas pendientes de jugar que dificultan la buena marcha del Campeonato.

—¿Así pues, no tomando parte Font ni Cañellas, quién crees tú que logrará el título de campeón?

—Difícil respuesta, ya que las fuerzas están muy niveladas y para que te des una idea, al final te daré la clasificación actual.

Una cosa me interesa hagas constar, y es que a pesar de que este Campeonato no siga el ritmo acostumbrado, nos recompensa a toda la Junta, que su movimiento a final de año entre torneos, campeonatos, partidas de interclub, simultáneas e incluso campeonatos infantiles, nos sitúe por nuestro afán de superación a la cabeza de la comarca.

Agradeciendo sus sinceras palabras, ponemos punto final, dando a conocer el gráfico de la clasificación.

1.º Categoría					
Jugadores	J.	G.	T.	P.	P.
Baró	8	6	0	2	12
Ramos	12	5	1	6	11
Gelis	9	3	1	5	7
Castellsagué	5	3	0	2	6
Calzada	5	3	0	2	6
Buñuel	6	3	0	3	6
Martres	3	2	0	1	4
Aragay	5	1	0	5	2
2.º Categoría					
Fortuny	8	5	0	3	10
Dovi	9	5	0	4	10
Marqués	11	4	2	5	10
Riera	8	4	0	4	8
Mateu	5	3	1	1	7
Munuera	9	1	1	7	3
Argelich	2	1	0	1	2
3.º Categoría					
Serradell	7	6	0	1	12
Simon	7	6	0	1	12
Baró II	8	3	0	5	6
Civil	6	1	0	5	2
Garriga	4	0	0	4	0

Viene de la pág. 3

clubs y que usted no debe ignorar, aún con ganar, no realizan el juego que de ellos cabe esperar. Ese fué el caso del Mollet en Figueras y que usted *amablemente* calificó en tan bajos términos y ese, ha sido el caso del Figueras en el encuentro que hemos reseñado. Tienen ustedes un buen defensa derecho, un excelente y noble medio centro, dos rápidos exteriores —Garriga lesionado poco pudo demostrar—, y un oportuno delantero centro. No son malos los demás, ni mucho menos, pero hoy los chicos del Mollet han sido muy superiores, les han superado en todos los aspectos y... ¡los han derrotado!, a pesar de su apreciación de que el Mollet es equipo de *barriada*, cosa que nosotros ¡Dios nos libre! no hemos pensado nunca decir al Figueras. — *Corresponsal.*

**Otras publicaciones de divulgación agrícola y ganadera editadas por la 2.ª Zona Agrícola de la Provincia «Comarca del Vallés»**

- CONCURSO COMARCAL DE GANADOS DEL VALLES — Año 1943 agotada.
- CAMPOS DE EXPERIMENTACION DE PATATAS — Año 1944 agotada.
- FERIA—EXPOSICION PROVINCIAL GANADERA — Año 1944 agotada.
- CAMPOS DE EXPERIMENTACION — Año 1945 agotada.
- EL CULTIVO DE LA JUDIA — Año 1945
- III FERIA—EXPOSICION PROVINCIAL GANADERA — Año 1945 agotada.
- CAMPOS DE EXPERIMENTACION — Año 1946 agotada.
- CULTIVO DEL MAIZ — Año 1946
- EL CULTIVO DE LA PATATA Y SUS CAMPOS DE EXPERIMENTACION — Año 1947
- VI FERIA—EXPOSICION GANADERA, 1.º REGIONAL — Año 1948
- CAMPOS DE EXPERIMENTACION DE PATATAS — Año 1948
- CAMPOS DE EXPERIMENTACION DE PATATAS — Año 1949

**En preparación:**

- EL CULTIVO DEL TRIGO Y SUS CAMPOS DE EXPERIMENTACION.
- LA APARCERIA (publicación jurídica)

**BANCO HISPANO COLONIAL**

Fundado en 1876

Capital escriturado: 100.000.000 de ptas.  
 Capital desembolsado: 75.000.000 de ptas.  
 Reservas: 51.000.000 de ptas.

SEDE CENTRAL: Paseo de Gracia, 3 y 5 - BARCELONA

TODA CLASE DE OPERACIONES BANCARIAS

(Aprobado por la D. G. de Banca y Bolsa con el n.º 262)